



les Inséparables

Face à l'urgence de la situation des services d'**Aide à Domicile** et aux réponses inadaptées des pouvoirs publics, **les fédérations d'Aide à Domicile du Nord, ADESSA Domicile Délégation Régionale Nord-Pas-de-Calais, l'ADMR Nord et UNA Nord**, ont décidé de former le **Collectif « les Inséparables »** pour défendre les valeurs de l'Aide à Domicile et leur mission d'intérêt général auprès des publics fragiles, qu'elles estiment en danger.

Voir en ligne : [Suivez les sur Facebook !](#)